

E-Mail des Herrn Feldmann zum Protokoll der Sportausschusssitzung vom 06.02.2023:

Betreff: Sportausschusssitzung am 13.06.2022

„Auf der Sitzung kam es zu einer umfangreichen Diskussion über die Frage der Beschlussfassung zum Bereich Beachvolleyballfläche. Der Vertreter der Linken und die Vertreter der FDP bezweifelten, dass eine Kenntnisnahme hier ausreichend ist dass vielmehr eine ordentliche Beschlussfassung notwendig ist und diese auf der nächsten Sitzung des Rates erfolgen soll. Der Beigeordnete betonte hierzu, dass eine Beschlussfassung erst auf der nächsten Sitzung des Stadtrates das ganze Projekt gefährde, da es dann Probleme mit der Förderung dieser Maßnahme durch das Land gebe.“